
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 19.03.2020
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Aufgrund der
aktuellen Situation sind wir auch stimmberechtigt, wenn nur eine Person da
ist und ordentlich angekündigt wurde.
Aufgrund der Sperrung der Universitätsräumlichkeiten findet die Sitzung nicht
wie gewohnt in 26.11.U1.42 statt, sondern digital über Discord.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
Bekanntmachung ist auf Donnerstag, den 24.04.2020 datiert, heute ist aber
der 23.04.2020

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: wird in den TOPs abgehandelt

→ Spüldienst: keiner weiß

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 kompletter FS Rechner ist mit Google Drive synchron
 Freigabe über das FS-Konto
 Wer Freigabe benötigt, kann seine Privatmail freigeben

→ Arbeitskreise


→ sonstiges
 WE:
 Björn Usadel (Biological Data Science), meist zitierter Data Scientist

der Welt, jetzt neu an der HHU im ZSL
 Martin Lercher, neuer Leiter für QuantBio
 AK Lehre Stich: Bis Januar 2024 muss alles stehen, damit mögliche

Umstellungen klappen
 Promotionsfeier im Sommer entfällt



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Promotionsprüfungen, die ausgefallen sind, werden nachgeholt
 235 BAs im SoSe geschrieben
 starke Verteilung der Betreuungen

 Laufende Berufungsverfahren
 gibt ne neue Stelle für Rote Zellbiologie, bald

 Prüfungsausschuss:
 Evaluation: alle Biomodule gut abgeschnitten
 AC/OC nicht so beliebt
 Präsenzveranstaltungsstart aktuell am 02.06.
 Konzepte mit Abstand und Hygiene werden wahrscheinlich bis 2021

gelten
 V- und M-Module haben bisher nur zu 40% auf Online umgestellt
 Abschlussarbeiten können wieder angemeldet werden
 Diskussion, ob es theoretische Masterarbeiten geben soll
 kritische Stimmen hierzu

 Durch Modulverschiebungen überschneiden sich Module
 bisher keine Lösung hierzu

 Prüfungen mit bis zu 6 Teilnehmern dürfen stattfinden
 Onlineprüfungen weiterhin erlaubt

 Umzug ins neue Gebäude bleibt unverändert
 Führungen gehen klar, wenn der Rundgang ein Einzelrundgang

ist
 Keine Veranstaltungen mit mehr als 100 Teilnehmern sind erlaubt
 Problem für Praktika

 Keine Sicherheit, was und wann im WS stattfinden kann

Top 2:  Stand der Coronamaßnahmen an der HHU:
 Bis 31.05. ist alles dicht
 Solange die Einladungen ordentlich sind, sind Gremien mit  einer

Person beschlussfähig
 Lara hat mehr Macht
 Wahlen werden verschoben, sowohl Gremienwahlen als auch

Parlaments- und FS-Wahlen
 FS-Ref besteht aus Cid
 Der Rest ist verschollen
 Weg
 Von uns gegangen
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 Unauffindbar
 Anwesenheitspflicht für Onlinevorlesungen gibt es NICHT
 nur für Kurse/Module, die auch außerhalb von Corona eine

Anwesenheit erfordern
 AStA verleiht/dauerverleiht Laptops an Studierende

Top 3:  Kommunikation in Zeiten von Corona:
 Relevante Mail hierzu wird in Slack hochgeladen
 Ein Webx-Server wird uns kostenlos angeboten.
 Da kostenlos, wird zugeschlagen!
 Kai schreibt die Mail hierzu

 Es existiert ein inoffizieller (Cids privater) Discordserver vom FS-Ref
 Wer rein will, kann Cid schreiben

 Auf unserer Homepage ist unser Discord auch angegeben, Sitzungen
werden offiziell einmal im Monat abgehalten. Wer Bock hat, kann rein

 Ordner mit aktuellen Protokollen werden hochgeladen, damit
Studierende da online Zugriff drauf haben
 zwei Ordner, einer mit abgesegneten (freigegebenen) Protokollen

und einer mit nicht abgesegneten. Beide sollen synchron gehalten
werden

 Bezüglich Sprechstunden: Studierende können uns per Mail
kontaktieren und bei Problemen eine Sprechstunde erbitten. Dann
kommen wir in den Discord und regeln.
 Eine feste Zeit, in der jemand im Discord hängt und auf Leute wartet

wird es nicht geben

Top 4:  Veranstaltung des Biologencafes 2020:
 Aufgrund der Personenzahl nicht machbar
 Zwei Möglichkeiten:
 entweder nur das Heft veröffentlichen
 da ist ja schon einiges fertig

 oder Videos aufnehmen, die dann veröffentlicht werden
 sehr viel Aufwand hierfür

 Kai ist komplett fertig
 mental so

Top 3:  Wahl zu Gremien, Prüfungsausschuss und FS-Rat:
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 Mail von Visnja:
 Erinnerung, dass wir ein Mitglied für den Prüfungsausschuss

ernennen müssen
 Kai teilt mit, dass dem Prüfungsausschuss bereits Jannik und

Svenja mitgeteilt wurden (Dezember)
 da keine Neuwahl, auch keine neuen Leute hierfür

 QVM: Svenja, Jannik, Sascha
 WE: nur Svenja, Jonathan bekundet, dass er das machen würd,

wenn sonst keiner will
 es bleibt alles so wie es hier ist, da wird sich nichts dran gerüttelt!

 Prüfungsausschuss morgen wird ohne einen unserer Vertreter
stattfinden, da keiner kann
 Kai bittet Visnja um das Protokoll

Top 3:  Sonstiges:
 Viele digitalisierte VLs sind in der Mediathek hinterlegt
 allerdings nur eine oder zwei Wochen
 danach werden die Folien hochgeladen, das VL Video ist dann aber

weg
 Als FS raten wir offiziell davon ab, dass diese Videos heruntergeladen

werden, wenn sie nicht dazu bestimmt sind
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 Spieleabend findet vermutlich digital statt, die FS Philosophie hat einen
Server hierfür aufgesetzt
 dort können auch Leute einfach reden, Spielen ist kein Zwang

 Semestergeldantrag fehlt immer nocht
 Kirsten und Visnja werden eingeladen, an unserer digitalen Sitzung

teilzuhaben

Ende der Sitzung: 18:37
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Kai Hußnätter


